## ABSICHTSERKLÄRUNG VERFASST: Halstenbek: Fotovoltaik soll aufs WoBo-Dach

von **Felisa Kowalewski** 14. November 2021, 07:30 Uhr



Alle an einem Tisch: Matthias Döring (von links) und Broder Christiansen von der Solarinitiave, Bürgermeister Claudius von Rüden und Wirtschaftsförderer Arne Dunker bei der Unterzeichnung der Absichtserklärung.

Die Solarinitiative, die Gemeinde Halstenbek und der Schulträger sind sich einig. Jetzt soll eine Genossenschaft für den künftigen Betrieb der Anlage gegründet werden. Weitere Gebäude sollen folgen.

HALSTENBEK | Eine Unterschrift für die Umwelt: Die Gemeinde Halstenbek, der Träger des Wolfgang-Borchert-Gymnasiums (WBo) Hochtief und die Solarinitiative aus dem Klimabündnis Halstenbek haben eine Absichtserklärung zum Bau einer Fotovoltaikanlage auf dem Schuldach unterzeichnet. Darauf hat die Solarinitiative schon lange gewartet: Sie wollte diesen sogenannten Le...

Schließen Sie jetzt den kostenfreien Probemonat ab (anschließend 8,90 €/Monat), um diesen Artikel zu lesen. Alle weiteren Inhalte auf unserer Webseite und in unserer App stehen Ihnen dann ebenfalls zur Verfügung.

– Quelle: https://www.shz.de/34298082 ©2022